



Indap Ñuble triplica fondos para el Programa Desarrollo Inversiones dirigido a jóvenes rurales

Hasta marzo se encuentran abiertos los concursos del Programa Desarrollo Inversiones (PDI) dirigidos a jóvenes rurales entre 18 y 40 años.

Este programa busca financiar proyectos agrícolas y silvoagropecuarios con criterios de sustentabilidad, innovación y vinculación con el mercado.

Este 2025 el PDI cuenta con una suma total de 90 millones de pesos, lo que significa casi triplicar el monto del año pasado.

Tomás Bustamante, joven usuario de Indap y beneficiario del programa, hace un llamado a participar de la convocatoria: "invito a todos los jóvenes agricultores que busquen apoyo en Indap con los PDI de jóvenes, pues son de gran ayuda para comenzar. En mi caso pude comprar un camión con refrigeración que me permite almacenar y trasladar mi producción hacia salas de proceso y puntos de venta. Así aseguro frescura y calidad".

"Este programa busca apoyar los proyectos que fomenten la incorporación de nuevas tecnologías. Los jóvenes rurales, con su capacidad de adaptación y visión de futuro, están en una posición ideal para implementar estas soluciones tecnológicas e ir transformando la forma en que se trabaja la agricultura y silvoagropecuarios. Al mismo tiempo, se prioriza la sustentabilidad como eje central, asegurando que las innovaciones y las producciones sean sostenibles" comentó la directora Indap Ñuble, Fernanda Azócar Rodríguez.

Los postulantes deben ser usuarios de Indap, no estar recibiendo otros beneficios para el mismo objetivo, no tener deudas morosas y tener capacidad de financiar el cofinanciamiento del 10%.